

ABSTRAK

Nofrianda. “Bibliografi Beranotasi tentang Tan Malaka di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta Bukittinggi”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana kebutuhan pemustaka tentang koleksi Tan Malaka, mendeskripsikan proses pembuatan bibliografi beranotasi Tan Malaka dan mendeskripsikan apa saja kendala dan upaya dalam pembuatan bibliografi beranotasi Tan Malaka di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta. Jenis penelitian ini bersifat deskriptif yaitu menjabarkan pembuatan bibliografi beranotasi tentang Tan Malaka di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Hatta. Teknik pengumpulan data melalui pengamatan langsung ke lokasi dan wawancara serta pengumpulan data dengan cara membaca dan mempelajari sumber-sumber berupa buku, literatur, dan bahan ajar.

Berdasarkan data yang diolah dapat disimpulkan sebagai berikut. *Pertama*, kebutuhan informasi pemustaka tentang bibliografi beranotasi tentang Tan Malaka yaitu: pendidikan, bahan referensi dan penelitian. *Kedua*, pembuatan bibliografi beranotasi tentang Tan Malaka memiliki beberapa tahapan yaitu: (a) penentuan judul bibliografi, karena ketersediaan buku cukup banyak dan merupakan buku yang banyak diminati; (b) pengumpulan bahan pustaka atau penelusuran informasi, buku mengenai Tan Malaka yang ada di UPT Perpustakaan Bung Hatta sebanyak 34 judul buku; (c) seleksi bahan pustaka, dengan cara mengecek satu persatu koleksi buku Tan Malaka; (d) pengelompokkan atau klasifikasi, dilakukan dengan cara menggunakan nomor urut notasi angka; (e) pembuatan kata kunci, berdasarkan judul buku dan anotasi buku Tan Malaka; (f) penyusunan indeks, indeks bibliografi beranotasi Tan Malaka terdiri dari indeks pengarang, kata kunci dan judul disusun berdasarkan abjad; (g) pengetikan naskah, menggunakan gaya tulisan *Times New Roman*, ukuran huruf 12, dan spasi 1; (h) pemeriksaan naskah akhir bibliografi. *Ketiga*, kendala dan upaya dalam pembuatan bibliografi beranotasi tentang Tan Malaka yaitu: (a) penyusunan buku koleksi Tan Malaka tidak teratur dan upaya yang dilakukan yakni melakukan *stock opname*; (b) koleksi mengenai Tan Malaka hanya memiliki 1 eksemplar dan upaya yang dilakukan adalah melakukan tindakan alih media.